

みき

三木 しんじろう

神戸市 市議員
中央区



一度は廃止された「議員年金」が復活する動きがあります！

議員への特権批判や制度の維持が困難になり、平成23年6月に廃止された「地方議員年金」ですが、地方議員年金に変わる新たな公的年金制度を求める動きがあります。

廃止された地方議員年金の既存支給者の給付は現在も続いており完全廃止まで、今後約50年間自治体は負担を負い続け、総務省によれば、公費負担累計額が**1兆1400億円**にも、のぼる試算がでています。神戸市では、廃止された議員年金の既存支給者の給付に平成23年～30年までで、なんと約**22億4455万円**の税金が投入されているんです！神戸市は大きな負担を背負わされている上に、また新たな地方議員の公的年金制度を復活されれば、更に多額の税金が使われることとなります。

日本維新の会は、地方議員の新たな公的年金制度には徹底的に反対します。

会社勤め以外の人達は、国民年金に加入し、将来に備えています。

地方議員も国民年金ではどうしてダメなのでしょう？

市民の納得のできる税金の使い方をしなければなりません。

- 3月議会で久元市長へ質問させて頂く予定です。質疑内容は次号で御案内させていただきます。質疑の様子は神戸市会ホームページで録画公開されていますので、ご確認ください。

～ごあいさつ～

いつも地域の皆様には大変お世話になっており感謝しております。神戸市は6年連続で人口が減少しており、少子高齢化の中、神戸市の活気を取り戻し、人口を増やすために頑張らせていただいております。税金の無駄使いや市民の方々の納得のいく税金の使い方をしなければ、ますます人口は減る一方です。

また、基本目標にした平成30年度新年度予算編成が出されました。日本維新の会 市議員団としては、2月から始まった予算議会での審議結果、新年度予算については承認いたしました。しっかりと**13件**の要望事項を付しております。

今年度も、神戸の多くの課題に挑んでまいります。ご意見、ご要望がございましたらお気軽にお声がけください。

どうぞよろしく願いいたします。

「身を切る改革」実行中！

12月議会において、市議員期末手当増額議案が議員提案されました

我が会派は今年度の神戸市会が発覚した政務活動費の詐欺事件を受け、この時期の期末手当増額は市民の理解が得られないものとして、反対討論を行いました。

宮城県 石巻市 学校への備品や図書の寄付

今回の寄付先は、東北大震災で最も被害の大きかった石巻市に寄付いたしました。

石巻市の中心市街地は全域が浸水し、小・中学校の5校に1校が地震・津波で大きな被害を受けました。

寄付金は、損壊した学校施設の復旧費用や机・本などの学校に配備する備品の購入費用に活用していただきます。

＜過去の寄付先＞

H28. 4.22	熊本市熊本地震災害義援金	309,670円
H28. 6.30	熊本市熊本地震災害義援金	193,545円
H28.12.12	熊本城災害復旧支援金	180,625円
H28.12.12	熊本市熊本地震災害義援金	400,000円
H29. 7.10	九州北部豪雨災害義援金	386,221円

合計寄付額 **2,181,437円**

石巻市 学校への
備品図書の寄付金
711,376円

平成29年度も政務活動費
約50%返還いたします！

感謝状をいただきました

日本維新の会 市議員団 贈
石巻市立第一中学校
校長 佐藤 隆
副校長 佐藤 隆
教頭 佐藤 隆
教員 佐藤 隆
生徒 佐藤 隆
保護者 佐藤 隆
平成29年11月15日